

20 SEPTEMBRE 2014

LA MANCHE  
LIBRE

## Dessoude au China Grand Rally !



Les couleurs du Team Dessoude brillent sur le China Grand Rally !

### SAINT-LÔ

La deuxième édition du China Grand Rally vient de s'achever avec la troisième marche du podium pour l'équipage Miao Ma - Liao Ming au volant du Proto Dessoude N05. Fruit d'une collaboration qui a débuté trois ans plus tôt, ce résultat récompense de nombreux échanges entre les deux structures. André Dessoude a partagé quelques jours de cette course grand format avec l'équipe chinoise et a pu ainsi pleinement apprécier la vitesse de progression

de l'équipage qui découvrait pourtant le bolide. Petit retour sur deux semaines incroyables. Supervisé par Hubert Auriol, le China Grand Rally n'a vécu cette année que sa deuxième édition. Cette course est à la mesure de l'immensité du pays. Et même si c'est Christian Lavieille qui a été sacré cette année au volant d'une voiture chinoise, les Européens sont assez rares, à une exception près, le Team Dessoude... Voilà trois ans que le Team saint-lois a débuté sa collaboration avec le

team China Kunming East Racing Sport. Trois années enrichissantes pour les deux parties comme le confirme André Dessoude. En attendant le traditionnel et incontournable rendez-vous de janvier en Amérique du Sud... le Team Dessoude fera un galop d'essai au Maroc le mois prochain. En effet, du 3 au 9 octobre, sur le Rallye Oilibya du Maroc, le Team Saint-Lois engagera trois voitures sur les 2 000 km de course, dont 1 450 km de secteurs chronométrés répartis en six étapes.